
Buon giorno a tutti. 
 
Da anni collaboro con la Società Italiana di Osteoncologia e credo molto nel fine della 
stessa e nel gruppo di specialisti molto competenti che la rappresentano. 
Sono da tempo anche membro del Consiglio dei Sindaci  cercando di seguire questo 
compito nel migliore dei modi.  
Lavoro presso l'Istituto Oncologico Veneto e sono la Responsabile dell'UOSD Tumori 
Ereditari ed Endocrinologia Oncologica.  
Negli ultimi anni abbiamo sviluppato, con l'aiuto di professionisti Endocrinologi, un 
expertise sulla salute dell'osso e sulla prevenzione delle CTIBL. A tale scopo abbiamo 
avviato 3 ambulatori settimanali che accolgono tutti i pazienti oncologici dell'Istituto che 
necessitino della valutazione Osteometabolica, sia per la prevenzione primaria che per il 
trattamento delle fratture osteoporotiche.  
Abbiamo anche avviato 1 ambulatorio di trattamenti preventivi endovenosi per la salute 
dell'osso in Day hospital . 
 
La mia esperienza all'interno del Consiglio Direttivo, occupandomi degli aspetti metabolici, 
completerebbe quindi il settore prettamente oncologico, apportando  quel valore aggiunto 
che oggi viene comunque riconosciuto dalle principali Società Scientifiche sia 
Endocrinologiche che Oncologiche.  
Con la Società mi piacerebbe sviluppare la raccolta dati attraverso registri (anche allo 
scopo di eventuali pubblicazioni scientifiche) dedicati agli aspetti clinico laboratoristici dei 
soggetti sottoposti ai trattamenti antiriassorbitori a scopo preventivo.  
 
Con la presente sono a presentare la mia candidatura per il Consiglio Direttivo della 
Società di Osteoncologia.  
 
 
Ringraziando, porgo cordiali saluti 
  
Stefania Zovato 
 


